



Le 10 Septembre 2018.

Chers amis,

A l'orée de cette nouvelle année pastorale, qui sera marquée – comme le Père Cothenet le souligne- par l'arrivée de notre nouvel Archevêque, je veux aussi, en notre nom à tous, redire au Père Cothenet tous nos vœux à l'occasion de son jubilé sacerdotal (70 années) qu'il a fêté en Juin. Dans son homélie à St Bonnet, il disait : « Au soir de ma vie, mon souhait le plus cher, c'est que beaucoup sachent découvrir dans le trésor de la Parole de Dieu une lumière pour leur vie familiale, professionnelle, sociale et qu'ils n'hésitent pas, chacun selon ses possibilités, à se rendre disponibles pour le service de l'Eglise. Comme c'est nécessaire à notre époque où les fondements même de la vie sociale sont ébranlés ! Selon les recommandations de saint Pierre, ayons à cœur de rendre compte de notre espérance avec tact et respect des personnes (I Pt 3, 15s). ». Faisons en sorte que l'association Foi et Culture, fondée par le Père Cothenet, continue de s'inscrire dans cette dynamique.

Vous trouverez ci-joint le programme de la première partie de cette année.

Nous poursuivrons notre questionnement sur la révision des lois de bioéthique avec le Professeur Jean Noël Fiessenger. Nous avons retenu l'auditorium de la Chambre de Commerce et d'Industrie, pour accueillir, dans un lieu ouvert, une réflexion qui ne concerne pas seulement les chrétiens. Invitez largement.

François Boespflug viendra nous présenter un pan de l'œuvre de François Xavier de Boissoudy, un artiste, berruyer d'origine, largement connu aujourd'hui pour son travail plastique au service de l'art sacré.

Nous retrouverons Antoine Arjakowski, du Collège des Bernardins, qui poursuivra sa réflexion sur l'orthodoxie et les questions géopolitiques liées à l'évolution contemporaine de la Russie.

A l'occasion du centenaire de l'Armistice, le Père Ducourneau proposera une soirée « Dieu et la guerre ».

En Janvier, nous nous consacrerons à un pan de notre histoire locale avec une exposition et diverses contributions autour de la restauration du culte en Berry, après la révolution, sous l'épiscopat de Monseigneur de Mercy.

Et fin Janvier nous accueillerons un autre enseignant du Collège des Bernardins, le Père Jean Baptiste Arnaud qui interviendra sur l'Eglise et les droits de l'homme, soixante-dix ans après la Déclaration Universelle.

A ces temps forts, s'ajoutent les cycles habituels que sont :

- Les cours du Père Cothenet et du Père Houillon, « chrétiens vers les années 200 ».
- Le parcours biblique « la montée de Jésus vers Jérusalem, une route pour l'Eglise », à partir de l'Evangile de Luc (chapitres 9,51-19,28).

Nous vous tiendrons au courant des autres conférences début 2019. Vous pouvez noter, dès maintenant, une conférence de Monseigneur Bordeyne, recteur de l'Institut Catholique de Paris, sur la réception de l'exhortation apostolique Amoris Laetitia, le 21 Mars.

Merci aussi de penser à verser votre cotisation qui nous permet de financer nos diverses activités, et d'aider la bibliothèque diocésaine et RCF. Nous avancerons, cette année, notre assemblée générale pour mieux nous ajuster à l'exercice budgétaire de l'association réalisé par année civile. Pour clôturer l'année 2018, nous tiendrons notre assemblée générale le Mardi 22 Janvier 2019 à 17h.

Espérant que chacun puisse trouver de l'intérêt aux diverses propositions de cette année, je vous redis mes remerciements et mes sentiments cordiaux,

Claude BERRUER
Président.